



3 Pièces

120 m²

Réf. 2684V

2 370 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le secteur privilégié du Palm Beach, ce Duplex de 120m² est à proximité immédiate des plages, commerces et autres commodités. Il dispose d'un jardin de 128m². Il est composé, au rez-de-jardin, d'un salon /salle à manger d'une cuisine indépendante équipée, d'une chambre et d'une salle de douche avec toilettes. A l'étage, on retrouve une chambre de maître bénéficiant d'une magnifique vue mer et une salle de bain. Un garage complète ce bien. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

Located in the famous Palm Beach area, this 120m² garden-level duplex is within easy reach of beaches, shops and other amenities. It has a 128m² garden. On the garden level, it comprises a living/dining room, an independent fitted kitchen, a bedroom and a shower room with toilet. Upstairs, there's a bathroom and a master bedroom with magnificent sea views. A garage completes this property. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

